

## Por traición, expulsan del PRI a Alfredo del Mazo; él dice 'no me corren, renuncio por *Alito*'

LA COMISIÓN POLÍTICA Permanente del Partido Revolucionario Institucional expulsó ayer a Alfredo del Mazo Maza, exgobernador del Estado de México, por atentar contra los principios establecidos en los estatutos internos y por actos de traición. Se le responsabiliza de entregar la entidad al gobierno de Morena, tras el triunfo de Delfina Gómez en los comicios pasados. En un comunicado Del Mazo acusó a Alejandro Moreno de haber perdido el rumbo del partido y poner encima sus intereses personales; aclaró que no lo expulsan, él renuncia a las filas del tricolor y advirtió que Alito será el enterrador del PRI. Se cierra así un ciclo histórico para la familia Del Mazo en el Estado de México. —Pedro Hiriart

